Hörfunkrat am 7.9.2017

Top 8

Bericht der Vorsitzenden des Programmausschusses

Im Ausschuss ging es zunächst um die Sendung "Essay und Diskurs" im Deutschlandfunk. Erörtert wurden die redaktionelle Gestaltung sowie die journalistische Ausrichtung des Formats, die im Gremium großen Zuspruch fand.

Im Anschluss berichtete der Deutschlandradio-Landeskorrespondent für Sachsen, Bastian Brandau, über seine facettenreiche Arbeit in dem Bundesland. Sein Bericht stieß bei den Anwesenden auf großes Interesse.

Ein drittes Thema, welches intensiv besprochen wurde, waren die unterschiedlichen Berichts-Ansätze der drei Programme im Vorfeld der Bundestagswahl. Dabei entstand in der Runde auch ein Austausch darüber,

welche Format-Formen diesbezüglich künftig noch ausprobiert werden könnten.

Abschließend befasste sich das Gremium mit zwei Programmbeschwerden, die beide als nicht abhilfefähig eingestuft wurden.